
番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者 備考

①
定期的に行政区を通じて配布する印刷物を減らすことにより、経費の節減が
できる思うがどうか。

②
ゴミの減量化やペーパーレス社会に逆行し、無駄を生んでいるとの町民の意
見があるがどう思うか。

③
配布物を統合したり、掲載の内容を見直しする等印刷物を減らすこと、また別
の告知方法を検討する考えは。

①
今年度の予算のなかで、補助金はどれも必要なもので目標数値まで削れな
かったが、来年度は何を削れるのか。また、２億円を削れるのか、その見通し
は。

②
公共事業も大幅に減り、土木、建設関係の業界は疲弊しきっているが、町内
業者の現状をどう認識するか。また、定住促進住宅補助金の効果をどう分析
するか。

③
商工業者への町中小企業振興資金の利用状況と今後の方向は。また、改善
の計画はあるか。

① 現在の進捗状況は。

② 取得するための予算の裏付けは。

③ 保存に関する具体的計画はあるか。環境破壊に対する対策は。

①
事業完了時点ですべてを終了としており、以後のことは全く考えていないので
はないか。

② 継続・保守するための後年度負担の予算付けが必要ではないか。

① 現在の進捗状況は。今後の対策は。

② 選挙公約だったはずだが、どうするのか。

1

2 1

織田昭雄

各事業に、長期的な継続・保守
計画を盛り込んでおくべきでは
ないか

(２)

(２)

小林　光

4

町　長

(３)

町　長

(１) 町が配布する印刷物について

再度、企業誘致について 町　長

  質問順   　　　　　　　　　　第４４６回　平成２２年１２月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

町　長

町　長

新年度の補助金などの削減に
ついて

(１) 渡辺別荘跡地の取得について
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者 備考

  質問順   　　　　　　　　　　第４４６回　平成２２年１２月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

(１) いじめ問題について ① 最近全国的にいじめの問題が多発しているが、富士見町の状況と備えは。 教育長

(２) 職員の再就職について ①
９月議会で町民に納得されるようなルール作りを検討するとのことであった
が、その後の状況は。 町　長

① ＴＰＰに対する考えは。

②
国の戸別所得補償に関する考えは。また、町の状況（申請状況、支払予定な
ど）。町独自に加算、拡大の考えはあるか。

① ２３年度予算の概要は。（資料があれば事前に提出願いたい）

②
４次総後期計画とリーディングプロジェクトとの関係、位置付けをどう考えてい
るか。

③ リーディングプロジェクトとして６項目を選定した理由は。

④ リーディングプロジェクト遂行にあたり、組織変更をするか。

⑤ ４次総後期計画で協働のまちづくりの位置付けは。

① 継続と改革を掲げ就任した小林町政、一年の自己評価は。

② 公約の実現、町民の期待に応える主要な施策は何か。

① 若者が定住しやすい町づくりの最重要課題は。

② 町民総参画の組織を作る考えは。

③ 予算措置も含め、結婚相談所の充実を図る考えは。

① 町への影響をどのように考えているか。

② 今後の対応と対策は。

① 理事長兼任をいつまで続けるのか。

② 自ら指揮をとり実行した具体策と、その結果及び今後の課題は。

(３)

町　長

8 三井幹人

行政全般について(４)

4

3

3

産業振興について 町　長

中山　孝

町　長

町　長(３)

富士見町開発公社について 町　長

町　長平成２３年度予算について(１)

少子化対策について

(４)

ＴＰＰ問題について

(２)
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  質問順   　　　　　　　　　　第４４６回　平成２２年１２月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 空き家として登録されている軒数と、活用状況は。

② 留守宅と空き家との識別は。また、空き家の有効活用を推進する考えは。

③ 廃屋等に対しての対応は。

④
空き家や廃屋等に何らかの助成をして有効活用や処分を進める考えは。（町
独自の条例策定の考えは。）

① 農業機材、農地付きの空き家を活用し、就農者の定住を図る考えは。

②
超高齢就農者宅への、里親就農を兼ねた新しい定住対策等の考えは。（町内
外を問わず）

③
農地付き空き家や超高齢就農者宅への里親就農策に何らかの助成をして、
定住を推進しては。（町独自の条例策定の考えは。）

①
日本がＴＰＰに参加すれば、食料自給率は１３％、米の自給率は１０％以下と
の試算がある。この場合、町内への影響をどう考えるか。

②
町として、ＴＰＰ交渉参加反対の意思表示をして、そのための努力をすべきで
はないか。

① 「燃えるごみ」から「生ごみ」を分け、生ごみを回収する手立てを。

② 「エコクーポン券」を町でも実施できないか。

③ 「循環型まちづくり条例」の制定を。

① 町内の地上デジタル化への対応状況をどう把握しているか。

② 公共施設の地デジ化に関する来年度予算の規模とその財源は。

③ 経済的に困難な人への町独自の支援策を考えているか。

(４)
子宮頸がんワクチンなどの補助
について

①
国の交付金をもとに、子宮頸がんワクチン、ヒブワクチン、肺炎球菌ワクチン
の全額補助を。

町　長

9 小池一夫

(２)
農地付き空き家の活用方法に
ついて

(１) 空き家等の対策について

ＴＰＰ交渉参加反対のために 町　長

6

町　長

5

5 名取武一

(３)
地上デジタル化への対応につ
いて

岩手県紫波町の施策に習う「環
境のまちづくり」について

(２)

町　長

町　長

(１)

町　長
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者 備考

  質問順   　　　　　　　　　　第４４６回　平成２２年１２月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
パノラマの状況は、正しく町民に伝えられたか。また、パノラマが5,000万円の
賃貸料を町に返すために、町からはいくら支援したか。

②
リーディングプロジェクトに６項目挙げながら、教育関係が入っていないのは問
題ではないか。

③
中学校統合についての資料で、テストの数字や６市町村の数字を出すことは
不適切ではなかったか。

(２) パノラマ植栽について ①
松虫草の会からパノラマの植栽について要望書が提出されているが、どのよ
うに受け止めるか。

町　長

(１) 教育に対する視点について ①
第４次総合計画・後期基本計画の重点施策から教育の分野が外された理由
は。

町　長

①
観光施設貸付事業特別会計から支出している金額と、一般会計から開発公
社へ直接支出している支援金＋補助金＋貸付金の合計は、町の予算の何％
に相当するか。（平成２１年度、２２年度）

②
開発公社から施設の賃貸借料２億３０００万円の返済の約束を白紙又は変更
する場合、町の賃貸借契約書ではどのような手続きを踏むのか。

③ 土地開発公社を含めた町有地の利活用の状況は。

① 推進本部長として全庁的な協力体制や取り組み状況は。

②
男（ひと）と女（ひと）のやる気と熱意を認め、お互いに学びあうパートナーシッ
プのまちづくりを、どのように推進する考えか。

(１)
天然氷ができる町づくりについ
て

①
わが町は、戦前・戦後を通して良質の天然氷の生産地として全国に名を馳
せ、駅に専用の引込線があり時の風物詩だった。観光の目玉にできると考え
るが。

町　長

① 重点施策は何か。

② 景気対策についての対応は。

③ 新規事業の考えはあるか。（あったら具体的に）

7

8

(２)
２３年度予算編成と施策につい
て

町民懇談会について

(３)

町　長

(２) 町の財政事情について 町　長

エンジェル
千代子

町　長(１)

五味　滋79

6 小林市子

2

男女共同参画について 町　長
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  質問順   　　　　　　　　　　第４４６回　平成２２年１２月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 災害時の情報伝達手段として、現在どのくらい機能しているか。

②
西山から落合、境方面にかけて電波状況がかなり悪い。ＬＣＶにアンテナを立
てるよう要請する考えは。

① 町の文化財に指定できないか。 教育長

② 日本でも珍しい石造りの隧道である。観光資源として利用する考えは。 町　長

① どのような利活用方法を考えているか。

② 渡辺記念館を作る考えは。

１２月７日(火)　６番～１０番　　　

１２月６日(月)　１番～５番　　　

渡辺別荘跡地について

平出英夫 (２)

災害時のＬＣＶ ＦＭ放送利用に
ついて

町　長

町　長

10

(１)

10 鹿之沢隧道の保存について

(３)
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